

La cellule Tremplin est un espace entre pratique et formation.

Elle permet aux agentes et agents contraint·e·s de quitter leur environnement professionnel pour raison médicale de se reconvertir dans la filière administrative. Une démarche difficile, dans laquelle la cellule les accompagne, les rassure et leur permet surtout de monter en compétences. Grâce à la diversité des missions réalisées en soutien aux différents services de la collectivité, ils et elles découvrent les multiples facettes de la fonction administrative et apprennent à mieux connaître le fonctionnement du Conseil départemental. Des missions qui peuvent susciter des vocations !

AUGUSTINA-CRISTINA CERATTO fait confiance à Tremplin

Une fois par mois, le pôle formation et information des élus de Haute-Garonne Ingénierie sollicite les agentes et agents Tremplin pour la constitution de la revue de presse destinée aux chargé·e·s d'étude et conseiller·ère·s. Elles et ils ont pour mission de photocopier et scanner une sélection d'articles relatifs à la gestion des collectivités locales et à l'ingénierie territoriale.

S'AUTORISER À imaginer un autre avenir PROFESSIONNEL

Selon Augustine-Cristina, assistante documentaire : « c'est un travail chronophage, qui soulage la cellule et nous fait gagner beaucoup de temps ! Cette collaboration coule de source, avec des agent·e·s disponibles, réactif·ve·s et très compétent·e·s. » La diversité des thèmes abordés permet aux agentes et aux agents Tremplin d'élargir leurs connaissances sur le fonctionnement des collectivités.

PHILIPPE DEVAUX, fusion avec l'équipe de la Galerie 3.1

Son arrivée à l'accueil de la Direction des Arts Vivants et Visuels (DAVV) et de la Galerie 3.1 a été une réelle réussite, pour



*Sophie NDONGO
et Joyce AMPONSAH,
agentes en mission pour
Haute-Garonne Ingénierie*

lui comme pour l'équipe. Lui qui exerçait auparavant le métier d'huissier et agent d'entretien, un milieu plus technique, dit avoir été transformé par le fait de travailler dans cet environnement qu'il ne connaissait pas. Très volontaire, il a immédiatement eu le souci de bien faire et a su faire bénéficier l'équipe de ses multiples compétences, dont certaines héritées de son ancienne vie professionnelle.

Au terme de l'accompagnement proposé par la cellule Tremplin, c'est tout naturellement que la direction a suggéré son intégration pérenne dans l'équipe. Un véritable accomplissement pour lui,

tant professionnel que personnel ! Lui qui soigne actuellement ses blessures suite à un accident de moto avoue être très impatient de reprendre et pense à ses collègues chaque jeudi, à l'heure du point hebdomadaire de l'équipe.

Depuis ses débuts, la cellule Tremplin a accompagné seize agent·e·s, dont sept ont trouvé un nouvel emploi. Au-delà d'une simple formation, l'accompagnement Tremplin transforme la vie des agentes et des agents.

RICOURA > Vie de l'agent

> Métiers et parcours professionnels

> Cellule Tremplin

NITREMPLEIN